



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".*

**NOTA DE PRENSA N°020-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **GRC asegura presupuesto para apertura de trocha carrozable Cortegana - Candén en Celendín**

**Vicepresidente regional confirmó financiamiento de proyecto de más de 18 kilómetros.**

Durante una reunión con las autoridades del centro poblado Candén, del distrito de Cortegana en Celendín, el Gobierno Regional Cajamarca reiteró su compromiso de financiar la apertura de la trocha carrozable Cortegana -Candén, que tiene una longitud de más de 18 kilómetros.



Así lo manifestó el alcalde de Candén, Porfiro Pastor Rodríguez, quien junto a las autoridades de los nueve caseríos que pertenecen al mencionado centro poblado, fueron recibidos en la sede del Gobierno Regional Cajamarca por el vicepresidente, César Aliaga Díaz, y el gerente general, Luis López Aguilar.

Pastor Rodríguez manifestó que la apertura de la trocha carrozable será de enorme beneficio para los campesinos de esa zona; ya que, en la actualidad sólo cuentan con caminos de herradura para el traslado de sus productos a los mercados de las ciudades vecinas.

Junto a la comisión de autoridades comunales estuvo el consejero de Celendín, Jesús García Lozano, quien informó que la gestión de este proyecto fue iniciada el año pasado, cuando se solicitó que en el presupuesto participativo de este año se incluya un monto económico para esta obra.

Agregó que las autoridades regionales han confirmado el financiamiento del proyecto, que en estos momentos está en la fase de perfil técnico, el mismo que da cuenta de un presupuesto de unos 6 millones de soles. "Saludamos la voluntad política del Gobierno Regional y esperamos que en las próximas semanas se convoque a licitación el expediente definitivo, cuya elaboración durará unos cuatro meses; para luego, iniciar inmediatamente la obra", indicó García Lozano.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".*

El consejero informó también que más del 50 % de caseríos del distrito de Cortegana no cuentan con una vía carrozable para acceder a esos lugares. El transporte de sus productos lo realizan mediante acémilas (caballos de carga).

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 03 de febrero de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**